## Regionalmarke EIFEL · Pressespiegel · 2019



Quelle: wochenspiegellive.de

Datum: 18.09.2019 Seite: https://www.wochenspiegellive.de/eifel/kreis-bitburg-pruem/artikel/die-

streuobsternte-kann-beginnen-60126/

## Die Streuobsternte kann beginnen

Kreis Bitburg / Prüm. Regionale Produkte liegen voll im Trend und haben das ganze Jahr über Saison. Bei einigen Erzeugnissen kann die Produktion jedoch nur in bestimmten Jahresabschnitten erfolgen. So sagt man: Herbstzeit ist Streuobstzeit.



**Q** Karte



Damit bald wieder der neue Regionalmarke EIFEL Apfelsaft abgefüllt werden kann, ist es jetzt Zeit für die Streuobstwiesenbesitzer aus der Region, sich aufzumachen und das reife Obst bei einer EIFEL Kelterei abzugeben.

Weitere Infos zum Streuobst und den Keltereien gibt es unter:www.regionalmarke-eifel.de/eifel-produzent /eifel-lebensmittel/eifel-streuobst-apfelsaft

Foto: Regionalmarke EIFEL GmbH